



La classe verte

Nous sommes allés en forêt et nous avons vu un barrage de castors. Nous avons été dans un village en bois et notre animateur s'appelait Jean-Denis. Nous sommes allés dans plein d'endroits et nous fait une balade à cheval.

Anas Ousmane

La classe verte

En classe verte, la première chose que nous avons vue c'est des animaux (une vache, un cheval, un chien, une chèvre...). Ensuite, nous avons fait une balade avec un âne qui s'appelle Zoro et puis nous sommes allés à la ferme.

Richam Elboubekri Alaoui



La ferme du chant des oiseaux

La ferme du chant des oiseaux est une ferme comme les autres. Ils sont très accueillants et très gentils. Il n'y a pas de cochon ni de vache mais il y a une forêt et une tyrolienne. C'est trop bien là-bas !

Sham Alkhalaf

